
令和５年度第１回佐伯市子ども・子育て会議記録（抄録） 

 
日時：令和６年１月 18 日 13 時 30 分～15 時 45 分 

場所：佐伯市役所 ６階 大会議室 

出席：委員１８名のうち１５名出席（３名欠席） 

事務局：加藤福祉保健部長 

（こども福祉課）宮田課長、高治総括主幹、甲斐副主幹、塩月副主幹、吉良副主幹 

    （学校教育課）染矢総括主幹 

    （健康増進課）池田総括主幹 

    （障がい福祉課）大畠副主幹 

傍聴人数：０名 

     

 

１ 開会 

２ 部長あいさつ 

３ 会長、副会長の互選について 

  ・会長に神田芳さん、副会長に小野正司さんを選出 

４ 会長あいさつ 

５ 議事 

【報告】 

（１）第２期佐伯市子ども・子育て支援事業計画の進捗状況について 

事務局から資料に沿って説明をした。 

【主な質問・意見】 

・子どもの人数が少なくなっている状況で、全体的に子どもが減っていく施設があり

経営が大変になってきている。 

    →園により定員を割れているところと、超えているところがある。来年度第３期計

画の策定に際し、各園に定員のヒアリングを行い内容を作る予定。 

・ショートステイ事業の現状と今後の見通しはどうなのか。 

    →昨年度計画の中間見直しを行い、令和５、６年度の数値を上方修正したが、令和

４年度の実績が５年度の見込みを上回っている。第３期計画は実績に応じて数を

増やす予定。 

・放課後児童クラブの利用数には、放課後等デイサービスの利用状況も影響している

ので、障がい児が利用するサービスの状況を含めたうえで第３期計画を策定してほ

しい。 

    →第３期計画に障がいのサービスの確保の方策の規定はないが、障がい福祉課と連

携し、計画を策定していきたい。 

  



 

（２）第３期子ども・子育て支援事業計画策定に係るニーズ調査について 

事務局から資料に沿って説明をした。 

【主な質問・意見】 

・なし 

（３）児童館の今後のあり方について 

事務局から説明をした。 

（４）畑野浦保育所の今後の運営方針について 

事務局から説明をした。 

（５）佐伯市立幼稚園の閉園について 

事務局から資料に沿って説明をした。 

【主な質問・意見】 

・市立幼稚園が閉園した時に、幼稚園の先生はどうなるのか。 

    →現在幼稚園に勤務している先生は、一定年代から幼稚園教諭と保育士の両方を持

っている条件で採用しているので、幼稚園教諭が足りていいる状況であればこど

も園に勤務することが考えられる。 

（６）保育料の無償化について 

事務局から資料に沿って説明をした。 

【主な質問・意見】 

・無償化をすると利用する児童が増えると考えられるが、受け皿を整えるため保育士

の確保の策は何かあるのか。 

    →保育士の確保策は、公立は担当部署と協議ができる。私立については、２月行う

園長会議にて意見を聞きながら協議していく。 

【審議】 

（１）認定こども園化の申請について 

事務局から資料に沿って説明をした。 

【主な質問・意見】 

・なし 

・議案について委員（出席者 15 名全員）の承認をいただいた。 

６ その他 

 ・来年度のスケジュールについて。 

７ 閉会 


